

“Condenamos sin matices estos ataques”: Boric aborda conflicto en Medio Oriente y muerte de civiles en Gaza, Israel e Irán

Previo al mensaje del Mandatario, la Comunidad Judía de Chile había reprochado que desde el gobierno no hubiesen condenado el último ataque iraní contra Israel.

Daniela Silva

“Las guerras siempre las terminan pagando los inocentes”. Ese fue el mensaje que este jueves el Presidente Gabriel Boric publicó por redes sociales respecto de la escalada del conflicto entre Israel e Irán.

Durante la tarde, la Comunidad Judía en Chile había cuestionado la falta de acción del Mandatario ante el último ataque iraní en territorio israelí, en donde un hospital se vio afectado por las explosiones.

Tras esto, el Mandatario publicó mediante la red social X que desde Chile se condenaban todos los ataques, mencionando también aquellos bombardeos que han afectado a Gaza.

“Israel ataca a Irán, Irán ataca a Israel. Mueren civiles en Irán, mueren civiles en Israel. Y siguen muriendo civiles en Gaza”, señaló el Presidente.

“Condenamos sin matices estos ataques”, añadió. “Las guerras siempre las terminan pagando los inocentes”.

Junto con esto, Boric apuntó a que Chile “seguirá defendiendo el respeto al derecho internacional y los derechos humanos en todos los contextos y en todas las instancias”.

“Falta de acción”

Durante la jornada, la Comunidad Judía de Chile había reprochado la falta de acción del gobierno de Chile, cuestionando si se tomará alguna acción para proteger “a los más de



► El Presidente Boric condenó los ataques bélicos en Medio Oriente.

10.000 chilenos que viven en Israel”. Esto, luego de que las tensiones entre Israel e Irán aumentaran drásticamente en la última semana.

“¿Qué acciones tomará el gobierno para proteger a los más de 10.000 chilenos que viven en Israel?”, expresaron mediante la red social X.

También acusaron un “silencio ensordecedor” desde el Ministerio de Relaciones Exteriores y del Presidente Gabriel Boric “ante el misil iraní que golpeó el hospital Soroka, principal centro asistencial en el sur de Israel, y los cientos de misiles lanzados indiscriminadamente a zonas residenciales dejando decenas de muertos y heridos”.